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ABSTRAK 

 

Oky Dhea Pratama, NIM. 17104163017, Transparasi Anggaran Pendapatan dan 

Belanja Desa (APBDes) Menurut Perspektif Undang-Undang Nomor 14 Tahun 2008 

tentang Keterbukaan Informasi Publik dan Fiqih Siyasah (Studi Kasus di Desa Tapak 

Rejo Kecamatan Kesamben Kabupaten Blitar), Jurusan Hukum Tata Negara, IAIN 

Tulungagung, 2020, Pembimbing : Dr. H. M. Darin Arif Mu’allifin, S.H.,M.Hum. 

Kata Kunci : Transparasi Anggaran Pendapatan dan Belanja Desa (APBDes), Undang-

Undang Nomor 14 Tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik. 

Penelitian ini dilatarbelakangi dengan diundangkannya Undang-Undang Nomor 14 

Tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik yang menjelaskan tentang 

kewajiban pemerintahan pusat maupun daerah untuk menyediakan informasi publik 

yang mudah diakses oleh seluruh masyarakat dengan menggunakan bantuan media 

informasi. 

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah : (1) Apa kendala transparansi anggaran 

pendapatan belanja desa (APBDes) di Desa Tapak Rejo, Kecamatan Kesamben 

Kabupaten Blitar? (2) Bagaimana evektivias transparansi anngaran pendapatan belanja 

desa (APBDes) di Desa Tapak Rejo Kecamatan Kesamben Kabupaten Blitar? (3) 

Bagaimana transparansi anggaran pendapatan belanja desa (APBDes) di Desa Tapak 

Rejo Kecamatan Kesamben Kabupaten Blitar menurut prespektif fiqih siyasah? 

Metode penelitian yang digunakan dengan menggunakan metode penelitian yang 

bersifat kualitatif, dengan melakukan penelitian secara langsung dilapangan (field 

research), baik melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Serta menggunakan 

pendekatan analisis deskriptif guna menggambarkan terkait penggunaan website 

sebagai media transparasi APBDes di desa Tapak Rejo Kecamatan Kesamben 

Kabupaten Blitar. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) Kendala yang di alami yaitu sulintnya 

jaringan internet di sebagian desa Tapak Rejo dan juga kurang pahamnya masyarakat 

akan pentingnya website desa sebagai media transparansi desa (2) Di Desa Tapak Rejo 

keberadaan Website Desa belum ada. Sehingga hak masyarakat untuk mengakses 

menggunakan Website Desa tentang informasi-informasi Desa maupun tentang dana 

Desa belum terpenuhi, dan juga hak masyarakat Tapak Rejo dalam ikut serta 

mengawasi transparansi (APBDes) yang seharusnya masyarakat Tapak Rejo ikut serta 

mengawasi transparansi hal tersebut menggunakan Sistem Informasi Desa. (3) Ditinjau 

dari Fiqih Siyasah Transparansi Anggaran Pendapatan Belanja Desa (APBDes) dalam 

prespektif UU NO 14 Tahun 2008 tentang KIP menggunakan Website Desa di Desa 

Tapak Rejo Kecamatan Kesamben Kabupaten Blitar belum sesuai dengan ketentuan 

dalam Al-Quran  Surat An-nissa ayat 58 tentang kewajiban menyelenggarakan 

pemerintahan yang transparan, akuntabel dan profesional. 
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ABSTRACT 

 

Oky Dhea Pratama, Register Number 17104163017, Transparency of Village 

Revenue and Expenditure Budget (APBDes) According to Law No. 14/2008 on Public 

Information Openness and fiqh siyasah (Case Research in Tapak Rejo Village, 

Kesamben, Blitar), Department of State Administrative Law, State Islamic Institute of 

Tulungagung., 2020, Advisor: Dr. . H. M. Darin Arif Mu’allifin, S.H., M.Hum. 

Keywords: Transparency of the Village Revenue and Expenditure Budget (APBDes), 

Law Number 14 of 2008 concerning Openness of Public Information. 

This research is motivated by the promulgation of Law No. 14 of 2008 concerning 

Public Information Openness, which explains the obligation of central and regional 

governments to provide public information that is easily accessible to all people using 

the help of information media. 

The formulations of the problem in this research are: (1) What are the constraints on 

the transparency of the APBDes using the village website in Tapak Rejo Village, 

Kesamben , Blitar? (2) How is the village website's effectiveness as a medium for 

transparency of the APBDes in Tapak Rejo Village, Kesamben , Blitar? (3) How is the 

transparency of the village expenditure (APBDes) budget in Tapak Rejo Village, 

Kesamben District, Blitar Regency according to the perspective of fiqh siyasah? 

The research method used by using qualitative research methods, by conducting 

research directly in the field (field research), both through interviews, observation, and 

documentation. And using a descriptive analysis approach to illustrate the use of the 

website as a medium for transparency of the APBDes in Tapak Rejo village, Kesamben 

, Blitar . 

The results of this study indicate that (1) Constraints experienced are the difficulty of 

the internet network in some Tapak Rejo villages and also the community's lack of 

understanding of the importance of village websites as media for village transparency 

(2) In Desa Tapak Rejo there is no Village Website. So that the community's right to 

access using the Village Website about village information as well as about village 

funds has not been fulfilled, and also the Tapak Rejo community's right to participate in 

overseeing transparency (APBDes), which should Tapak Rejo community participate in 

overseeing the transparency using the Village Information System. (3) Judging from 

the Fiqh of Siyasah Transparency of the Village Expenditure Budget (APBDes) in the 

perspective of Law No. 14 of 2008 concerning KIP using the Village Website in Tapak 

Rejo Village Kesamben District Blitar Regency has not been in accordance with the 

provisions in Al-Qur'an Letter An-nissa paragraph 58 concerning the obligation to hold 

a transparent, accountable and professional government. 
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 الملخص
 

قانون وفقًا لل  ية الإنفاق، شفافية عائدات القرية وميزان17104163017، رقم القيد أوكى ديا فرتاما
قة  منط ريجو، رية تاباكقالة في الح)دراسة وفقه السياسة حول انفتاح المعلومات العامة  14/2008رقم 

لدكتور دارين عارف ، المشرف: ا2020 م إدارة البلد، تولونج أجونج،كيسامبين، بليتار(، فسم حك
 .مؤلفن، الماجستير

بشأن انفتاح الإعلام  2008ة لسن 14شفافية الموازنة والإنفاق القروي، القانون رقم  الكلمات الرئيسية:
 .العام

لمعلومات العامة، ابشأن انفتاح  2008لعام  14خلفية هذا البحث العلمي هي إصدار القانون رقم 
ا بسهولة الوصول إليه تي يمكنة الزام الحكومات المركزية والإقليمية بتوفير المعلومات العامذي يفسر التوال

 .لجميع الأشخاص الذين يستخدمون وسائل الإعلام
في ديسا تاباك  قع القريةو باستخدام م  ( ما هي القيود المفروضة على شفافية1ومسائل هذا البحث هي: )

اك رجو، تاف في قرية  فافية( كيف هي فعالية موقع القرية كوسيلة لش2ريجو، منطقة كيسامبين، بليتار؟ )
 نطقةمتافاك رجو،  ية( ما مدى شفافية ميزانية الإنفاق القروي في قر 3كسامبين، بليتار؟ ) منطقة

 كسامبين، بليتار وفق منظور فقه السياسة؟
ل  المجاشرة فييقة البحث باستخدام طرق البحث الكيفي، من خلال إجراء البحث مبار طتستخدم 

يل الوصفي ج التحلم نه)البحث الميداني(، سواء من خلال المقابلات والملاحظة والتوثيق. وباستخدا
 ، بليتار.كسامبين في قرية تافاك رجو، منطقة  لتوضيح استخدام الموقع كوسيلة لشفافية

( القيود التي تمت مواجهتها هي صعوبة شبكة الإنترنت في بعض قرى 1هذه الدراسة إلى أن ) تشير نتائج
( في ديسا تاباك 2تاباك ريجو وكذلك عدم فهم المجتمع لأهمية مواقع القرية كوسيلة لوسائل شفافية القرية )

قع القرية حول و مريجو لا يوجد موقع قرية. بحيث لم يتم الوفاء بحق المجتمع في الوصول باستخدام 
معلومات القرية وكذلك حول أموال القرية، وكذلك حق مجتمع في قرية تاباك ريجو في المشاركة في الإشراف 
على الشفافية، والتي يجب أن يشارك مجتمع في قرية تاباك ريجو في الإشراف على الشفافية باستخدام نظام 

في ميزانية الإنفاق القروي من منظور القانون رقم  ة( انطلاقا من فقه سياسة الشفافي3معلومات القرية. )
بشأن البطاقة الذكية باستخدام موقع القرية في قرية تاباك ريجو، منطقة كيسامبين، لا  2008لعام  14
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بشأن الالتزام بتشكيل حكومة شفافة  58تتوافق بليتار ريجنسي مع أحكام خطاب القرآن النسيان الفقرة 
 .ةوخاضعة للمساءلة ومهني

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 


